

## 12月26日のウクライナ情報

安齋育郎

### ①ウクライナ路上拉致隊と戦って逃げる男性(2023年12月24日)

【投稿者コメント】思うけど、この勇敢な路上拉致隊を動員すれば 50 万人になるんじゃないの？

※安齋注:「勇敢な」はかなり痛烈な冷やかし。

<https://twitter.com/i/status/1738891185434112316>



<https://twitter.com/Mari21Sofi/status/1738891185434112316?s=09>

### ②セルビア大統領選挙結果で緊張(2023年12月25日)

セルビアで日曜日に選挙が行われ、現職大統領アレクサンダル・ヴチッチ側が勝利したが、不満を持った親欧米の人々が首都ベオグラードの議事堂前に集結し侵入を試みている。セルビアでカラー革命、ウクライナのマイダン革命が起こされるか緊張が走っている。

<https://twitter.com/i/status/1739111251169407027>



<https://twitter.com/ShortShort News/status/1739111251169407027?s=09>

### ③「人もいなければ、変える人もいない」(2023年12月25日)

「人もいなければ、変える人もいない」

あるウクライナ老兵は、各都市で捕獲されている新兵は殆ど役に立たないと疲れた表情で指摘する。

「捕まえて制服を着せて訓練しても、兵士にはなれない」

<https://twitter.com/i/status/1739119771717980318>



<https://twitter.com/tobimono2/status/1739119771717980318?s=09>

### ④ノルウェーのウクライナ難民の生活ぶり(2023年12月25日)

ウクライナ難民はノルウェーの納税者の金でカナリア諸島の休暇を楽しんでいる。一方で一般のウクライナ人は戦場で命を落としている..。

<https://twitter.com/i/status/1739103694610956487>



[https://twitter.com/kinakomochi\\_215/status/1739103694610956487?s=09](https://twitter.com/kinakomochi_215/status/1739103694610956487?s=09)

## ⑥ゼレンスキー大統領「我々の祈りは悪が最後に敗北すること」…クリスマスでビデオ演説(2023/12/25)

ウクライナのウォロディミル・ゼレンスキー大統領は24日夜、首都キーウの修道院前でクリスマスを祝うビデオ演説を行った。「最後は悪が敗北する。これが我々の共通の目標であり、夢、祈りだ」と訴えた。

ゼレンスキー氏は「夜空に一番星を見て、敵のミサイルや(ロシア軍の無人機)『シャヘド』を見ないことを、私たちはどれほど喜ぶだろう」と国民に語りかけた。

ウクライナは、ロシア正教会が採用するユリウス暦(旧暦)に従い1月7日をクリスマスとしていたが、今年7月にカトリック教会と同じ西暦の12月25日に変更する法案を成立させた。ロシア正教会やロシアの様々な慣習から距離を置く施策を進めている。



<https://www.yomiuri.co.jp/pluralphoto/20231225-OYT1I50033/>

## ⑥セルビア大統領のメッセージ(2023年12月25日)

ヴジッチ大統領:私はここにいる。自分の仕事場である大統領府で、未だにベオグラード行政府の権力を握りたがっている抗議デモ、暴徒から 80~100 メートルのところだ。

セルビア国民には心配しないでほしいと言いたい。

<https://twitter.com/i/status/1739109300507926997>



[https://twitter.com/Kumi\\_japonesa/status/1739109300507926997?s=09](https://twitter.com/Kumi_japonesa/status/1739109300507926997?s=09)

## ⑦2023.12.25【トランプ出馬資格剥奪】投票用紙から抹消？(及川幸久動画)

コロラド州最高裁が判決を出したら、ミシガン州など 16 週が同様にトランプの資格剥奪の裁判を始

めた。

- 憲法修正第 14 条に基づき、1 月 6 日事件を扇動したトランプは有罪。
- ところが、憲法の権威、ジョアサン・ターリー博士は、修正 14 条はトランプには当てはまらぬと明言。
- 連邦最高裁はコロラド州最高裁の判断を棄却する。

<https://twitter.com/i/status/1739115773505995178>



[https://twitter.com/oikawa\\_yukihisa/status/1739115773505995178?s=09](https://twitter.com/oikawa_yukihisa/status/1739115773505995178?s=09)

### ⑧イタリア国防相がウクライナ危機の政治的解決を提案(2023年12月24日)

ウクライナ 危機は外交を通じて解決できる。イタリアのクロセット国防相がポーランドに駐在する NATO 軍の兵士らと会談した中で表明した。

ANSA 通信が報じたところによると、国防相は「軍事行動やウクライナ支援と並行して、政治的解決につながる道筋を評価することが重要」と述べたとのこと。

クロセット氏によれば、紛争当事国は軍事的に達成できない課題は外交で解決できるという。国防相は「政治的手段で結果を出し、平和を実現する」と強調した。

ロシア政府は交渉の用意があると繰り返し表明しているが、ウクライナ側は大統領令でロシアとの交渉を禁止している。



[https://twitter.com/sputnik\\_jp/status/1738758350257689012?s=09](https://twitter.com/sputnik_jp/status/1738758350257689012?s=09)

## ⑨現職のバイデン大統領 米国の 2023 年の「政治的大敗北者リスト」入り(2023年12月23日)

バイデン氏が直面する難問は高齢だけではない。パレスチナ急進的組織ハマスと戦うイスラエルを米国 が支援するために世論の怒りは上昇の一途をたどっている。

「クライマックスとなったのは有権者を対象とした前提的な世論調査。これが、過去数週間の暗い再選予測を如実に表している」

不名誉なリストには詐欺、公金横領疑惑で下院を除名された共和党出身のジョージ・サントス氏、10月に米下院議長を解任された共和党出身のケビン・マッカーシ氏が名を連ねた。



[https://twitter.com/sputnik\\_jp/status/1738914233700553204?s=09](https://twitter.com/sputnik_jp/status/1738914233700553204?s=09)

## ⑩プーチン大統領、停戦の条件について発信(ニューヨーク・タイムズ、2023年12月25日)

<https://twitter.com/i/status/1739076955952316532>



<https://twitter.com/w2skwn3/status/1739076955952316532?s=09>

## ⑪EU 上級代表、ウクライナ紛争におけるロシア勝利の可能性を警告(2023年12月25日)

EU(欧州連合)がすべての能力を動員しなければ、ロシアはウクライナ紛争に勝利するだろう。EUのジョセップ・ボレル外務・安全保障政策上級代表が、英紙ガーディアンのインタビューに対してこのような見解を語った。

「我々が迅速に方針を転換しなければ、私たちがすべての能力を動員しなければ、ウクライナ戦争で

プーチン大統領を勝たせることになるだろう」

ボレル氏は「重要なのは、ロシアが戦争で勝利することを防ぐために、我々は何ができるかということだ。我々は何をする準備ができているのか？本当に必要なことをすべて行う準備ができているのか？これが、我々が自らに課さなければならない問題だ」と強調した。

ボレル氏は、西側諸国によるウクライナへの軍事支援継続を支持する発言を繰り返してきた。先日、いくら説得を試みても、すべての EU 加盟国がロシアを「戦略的脅威」とみなしているわけではないと不満を漏らした。



[https://twitter.com/sputnik\\_jp/status/1739068325672706054?s=09](https://twitter.com/sputnik_jp/status/1739068325672706054?s=09)

## ⑫欧州のウクライナ難民を動員(2023年12月25日)

「最後のウクライナ人になるまで戦う」はブラフではなかった！ヨーロッパに避難した25歳から60歳のウクライナ人が炙り出され、これから前線に放り込まれる。

昨日チェコはウクライナ避難民の帰国費用を一部補填する法律を採択。10月にはノルウェーが同様の措置を取り、ドイツ、エストニアもこれに続くもよう。制度の利用は一回限り、前線への片道切符とも言える。

これに先立ちウクライナのウメロフ国防相はヨーロッパに逃れたウクライナ避難民を徴兵すると公言していたので、負担にウンザリしている EU 諸国が速やかに追随したものと思われる。

ウクライナ国民は何年も前に政府の暴走を死に物狂いで止めなくてはならなかった。日本はつぶれたクリスマスケーキの話題で持ち切りなのか…平和だなあ。



[https://twitter.com/jupiter\\_russia/status/1739046016345645124?s=09](https://twitter.com/jupiter_russia/status/1739046016345645124?s=09)